

PLAIDS ET COUSSINS
SUR-MESURE

Bespoke throws and cushions



INATA
LUXURIOUS
ALPACA
FOR
INTERIORS



PRÉSENTATION

Inata, une maison née d'une passion...

Clément Naudy s'est lancé en 2014 dans l'aventure Inata, qui propose aux maisons de décoration et aux designers une production textile exclusive et luxueuse, issue des meilleurs élevages de l'Altiplano péruvien.

Matières premières luxueuses et 100% naturelles, tissage à la main dans le plus pur respect des traditions ancestrales, déclinaisons exceptionnelles de matières et de couleurs...

Les collections Inata sont désormais plébiscitées par les grandes maisons de luxe et les designers les plus prestigieux.

Inata, éditeur de tissus, plaids et tapis sur mesure en alpaga s'inscrit dans un processus réflexif. C'est en 2012 que l'histoire est née, à 3.600 m d'altitude, au cœur de l'Altiplano péruvien. Clément Naudy, fondateur de la marque, est frappé par le froid et reste stupéfait en observant la légèreté et la chaleur des plaids portés par les femmes. C'est pour lui la découverte de richesses millénaires : la fibre d'alpaga et ses nombreux secrets.

Inata, a house born from a passion ...

Clément Naudy embarked on the Inata adventure in 2014, offering interior decorators and designers exclusive textile products, from the best farms of the Peruvian Altiplano.

Luxurious and 100% natural raw materials, hand-weaving in the purest respect of ancestral traditions, exceptional opportunities of materials and colors ...

The Inata collections are now applauded by the big luxury houses and the most prestigious designers.

Inata, supplier of custom alpaca fabrics, plaids and rugs, continues to study all opportunities.

History began in 2012, at an altitude of 3,600 m, in the heart of the Peruvian Altiplano. Clément Naudy, founder of the brand, is shocked by the cold and is stunned by the lightness and warmth of the plaids worn by the women. For him, it is the discovery of thousand-year-old riches : alpaca fiber and its many secrets.



Bespoke
SUR-MESURE



Throws



Cushions

Il suffit d'un rêve...

... Pour que naisse une création. Cela peut être un rêve d'enfant, un rêve insolite, un rêve d'un objet disparu. Un rêve à soi.

Pour le luxe ultime en matière de design, permettez-nous de donner vie à vos idées avec nos plaids et coussins fabriqués sur mesure. Nos artisans et designers sont là pour écouter, converser et retranscrire un désir : le vôtre. Peu à peu, le rêve se dessine, prend forme, il se fait croquis, plan, maquette. Les équipes sélectionnent des matières d'exception, affinent le design, mettent au point le prototype. Vient ensuite le temps de la réalisation : vos plaids et coussins seront soigneusement travaillés avec le soin et le savoir-faire de l'un de nos maîtres artisans hautement qualifiés. C'est ainsi que naît chaque pièce sur mesure de la Maison Inata.

All it takes is a dream ...

... So that a creation is born. It can be a childhood dream, a special dream, a dream of a missing object. A dream of your own.

For the ultimate in design luxury, allow us to bring your ideas to life with our custom-made rugs. Our experts and designers are here to listen, converse and transcribe a desire : yours. Little by little, the dream takes shape, becomes a sketch, plan, model. The teams select exceptional materials, refine the design, develop the prototype. Then it's time to make it ; your carpet will be finished with the care and know-how of one of our highly qualified master craftsmen. This is how each bespoke piece from Inata is born.



Throws PLAIDS



Throws

Entrez dans le monde de la Maison Inata et laissez votre imagination divaguer au gré de vos envies.

Votre choix pourra se porter sur vos matières et couleurs préférées. Pour ajouter du cachet au plaid que vous allez créer, vous avez la possibilité de le penser en simple ou double face, avec des tissus différents puis avec l'une des 3 finitions proposées par notre Maison.

C'est avec tous ces éléments que la magie prend forme.

Des matériaux précieux, des finitions artisanales et une grande attention portée aux détails font de nos plaids sur-mesure des pièces d'élégance unique apportant charme et cachet à la pièce où ils trouveront leur place.

Enter the world of Inata and let your imagination run wild.

Your choice can be made of your favorite materials and colors. To add character to the throw you are going to create, you have the option of designing it single or double sided, with different fabrics and then with one of the 3 different finishes offered by our House.

It is with all of these elements that magic takes shape.

Precious materials, artisanal finishes and great attention to detail make our tailor-made throws unique elegant pieces bringing charm and character to the room where they are.



Choose your style
CHOISISSEZ VOTRE STYLE



Throws

Nos plaids sur mesure s'adaptent à vos besoins et à vos intérieurs. Pour répondre à vos exigences, 2 possibilités s'offrent à vous: **Une face / Single-sided** : Minimaliste, ce plaid à la fois simple et léger sera confectionné avec le tissu de votre choix sur une seule face.

Double face / Double-sided : Un plaid luxueux et voluptueux, travaillé avec des tissus sur les deux faces. Cette option peut être réalisée à partir de collections de tissus identiques ou différentes de chaque côté.

Our custom throws adapt to your needs and your interiors. To meet your requirements, 2 possibilities are available:

Single-sided: *Minimalist, this simple and light blanket will be made with the fabric of your choice on one side.*

Double-sided: *A luxurious and voluptuous throw, made with fabrics on both sides. This option can be made with identical or different fabrics on each side.*

Choose your fabrics
CHOISISSEZ VOS TISSUS



Throws



Boga



Liso



Nuboso



Sombras



Sierra



Suave



Alana  PURE



Suri  PURE



Huacaya  PURE

Choose your fabrics

CHOISISSEZ VOS TISSUS



Throws

Pour concevoir un plaid à la hauteur de vos exigences, il vous est possible d'opter pour un ou deux tissus, en fonction de nombre de faces que comportera votre plaid.

Pour un rendu unique, chaque tissu apportera ses propres spécificités à votre création. Les collections Liso et Boga, douces, soyeuses et colorées, viendront égayer votre pièce. Le tissu Suave aussi doux que brillant, viendra jouer avec vos sens. Avec les tissus Nuboso, Sierra et Alana, vous profiterez de doux instants cocoonings et offrirez à vos intérieurs beauté et élégance. Enfin, nos fourrures aux tons doux seront parfaites pour une touche d'élégance ultime.

To design a throw that meets your requirements, you can opt for one or two fabrics, depending on the number of sides your throw will have.

For a unique look, each fabric will bring its qualities to your creation. The Liso and Boga collections, soft, silky and colorful, will brighten up your room. The Suave fabric, as soft as it is shiny, will stimulate your senses. With Nuboso, Sierra and Alana fabrics, you will enjoy sweet cocooning moments that offer your interiors beauty and elegance. Finally, our soft-toned furs will be perfect for an ultimate touch of elegance.



Choose your dimensions
CHOISISSEZ VOS DIMENSIONS



Throws

Grâce au sur-mesure, chaque plaid est unique. Il correspond en tout point à ce que vous imaginez. C'est pourquoi toutes les dimensions sont réalisables, en fonction de vos envies. Nous pouvons ainsi concevoir tout ce que vous désirez: des chemins de lit, aux plaids oversize, en passant par les couvertures pour enfants, tout devient possible.

Because it is tailor-made, each throw is unique. It corresponds in every way to what you imagine. This is why all dimensions are possible, according to your wishes. We can design anything you require: from bed runners to oversized throws, including children's blankets; everything becomes possible.

Choose your detail
CHOISISSEZ VOTRE FINITION



Throws

Apportez à votre plaid le détail qui le rendra unique en jouant avec les trois finitions que propose notre Maison.



Point échelle - *Stitch edging*

Notre Point échelle est réalisé à la main au crochet, cette finition apportera du volume et de l'originalité à votre plaid.

Our Stitch Edging is hand crocheted, this finish will add volume and originality to your throw.

Choose your detail
CHOISISSEZ VOTRE FINITION



Throws

Add to your throw the detail that will make it unique by choosing from the three finishes we offer.



4 Surpiqûres - *Four row stitch border*

Quatre rangées de surpiqûres cousues à la main pour une finition unique et contemporaine.

Four rows of hand-sewn topstitching for a unique and contemporary finish.



1 Surpiqûre - *Single row stitch border*

Une rangée de surpiques cousue à la main à 5 cm de la bordure du plaid pour une finition intemporelle.

A row of hand-sewn topstitching 5 cm from the edge of the throw for a timeless finish.



Cushions COUSSINS



Cushions

Indémodable et indispensable, le coussin se pare de ses plus beaux atouts pour répondre à vos envies. Choisissez parmi nos collections de tissus celle qui correspondra le mieux à votre projet. Bien que généralement travaillés en 40x40 cm, 50x50 cm, nous pouvons fabriquer votre coussin dans toutes les dimensions. Les 4 finitions différentes à choisir seront le détail final mais non moins important de votre pièce unique.

La magie prend forme entre les mains de nos couturières. Précision et soucis du détail sont leurs maîtres-mots. Pièces d'élégance et de raffinement unique, ils apporteront charme et cachet à la pièce où ils trouveront leur place.

Timeless and essential, the cushion is enhanced with its most beautiful assets to meet your desires. Choose from our fabric collections the one that will best suit your project. Although generally made 40x40 cm and 50x50 cm, we can manufacture your cushion in all sizes. The 4 different finishes to choose from will be the final important detail of your unique piece.

The magic takes shape in the hands of our seamstresses. Precision and attention to detail are their watchwords. Pieces of elegance and unique refinement, they will bring charm and character to the room where they are.

Choose your fabrics
CHOISISSEZ VOS TISSUS



Cushions



Boga



Liso



Nuboso



Sombras



Sierra



Suave



Alana  PURE



Suri  PURE



Huacaya  PURE

Choose your fabrics
LE CHOIX DU TISSU



Cushions

Pour concevoir un coussin à la hauteur de vos exigences, il vous est possible d'opter pour un ou deux tissus : le même sur chaque face, ou bien un différent pour chacune.

Pour un rendu unique, chaque tissu apportera ses propres spécificités à votre création. Les collections Liso et Boga, douces, soyeuses et colorées, viendront égayer votre pièce. Le tissu Suave aussi doux que brillant, viendra jouer avec vos sens. Avec les tissus Nuboso, Sierra et Alana, vous profiterez de doux instants cocooning et offrirez à vos intérieurs beauté et élégance. Enfin, nos fourrures aux tons doux seront parfaites pour une touche d'élégance ultime.

To design a cushion that meets your requirements, you can choose one or two fabrics : the same on each side, or a different one for each.

For a unique look, each fabric will bring its qualities to your creation. The Liso and Boga collections, soft, silky and colorful, will brighten up your room. The Suave fabric, as soft as it is shiny, will stimulate your senses. With Nuboso, Sierra and Alana fabrics, you will enjoy sweet cocooning moments that offer your interiors beauty and elegance. Finally, our soft-toned furs will be perfect for an ultimate touch of elegance.



Choose your dimensions
CHOISISSEZ VOS DIMENSIONS



Cushions

Grâce au sur-mesure, chaque coussin est unique. Il correspond en tout point à ce que vous imaginez. C'est pourquoi toutes les dimensions sont réalisables, en fonction de vos envies. Nous pouvons ainsi concevoir tout ce que vous désirez: un petit coussin carré décoratif, un oreiller à la douceur exquise ou encore un coussin rectangulaire oversize dans lequel se lover.

Because it is tailor-made, each cushion is unique. It corresponds in every way to what you imagine. This is why all dimensions are possible, according to your wishes. We can design anything you require : a small decorative square cushion, an exquisitely soft pillow or an oversized rectangular cushion in which to curl up.

Choose your detail
CHOISISSEZ VOTRE FINITION



Cushions

Pour apporter la touche finale à vos coussins, jouer avec les 4 finitions que propose notre Maison.



Simple - *Knife edge*

Finition classique par excellence, elle est réalisée à la main pour un rendu discret et raffiné.

Classic finish par excellence, it is handmade for a discreet refined look.



Point échelle - *Stitch edging*

Finition réalisée à la main au crochet, elle apportera une touche d'originalité à votre coussin.

Finished by hand in crochet, it will add a touch of originality to your cushion.

Choose your detail
CHOISISSEZ VOTRE FINITION



Cushions

To add the final touch to your cushions, play with the 4 finishes offered by our House.



Bande plate - *Flange edge*

Finition cousue à la main, à la fois simple et élégante pour un coussin volumineux et intemporel.

Hand-sewn finish, both simple and elegant for a generous timeless cushion.



Passepoil - *Single welt*

Finition aussi élaborée que soignée qui soulignera subtilement les lignes de vos coussins (coloris et matière identiques au tissu du coussin).

Finishing as elaborate as it is neat which will subtly underline the lines of your cushion (colors and material identical to the fabric of the cushion).



Custom labels

ÉTIQUETTES PERSONNALISÉES

Chez Inata, nous croyons en une élégance subtile et raffinée. Afin de vous offrir le luxe dans les moindres détails, nous vous proposons de personnaliser tissus, étiquettes et packaging, en fonction de vos envies et besoins.

La personnalisation peut être réalisée via le tissage d'un logo ou d'un texte à l'endroit de votre choix, dans les couleurs et dimensions les plus appropriées pour votre projet.

Les étiquettes sont exclusivement fabriquées en France, dans un cuir de haute qualité, embossées à chaud dans notre atelier partenaire spécialiste de la maroquinerie d'exception. Ces touches personnelles seront le premier reflet de votre marque pour la personne qui recevra les pièces sélectionnées.

At Inata, we believe in subtle and refined elegance. In order to offer you luxury in every detail, Inata offers you the possibility of personalizing fabrics, labels and packaging, according to your requirements.

The fabrics of our collections can be the object of personalization, by weaving a logo or a text in the place of your choice, in the colors and dimensions most appropriate for your project.

The labels, for their part, are 100% made in France, in high quality leather which is hot embossed in our partner workshop specializing in exceptional leather goods.

This carefully applied personal touch will be the first thing seen by the person receiving them.





INATA
1, rue de la Concorde
73000 Barberaz - France
+ 33 (0)6 45 36 33 67
contact@inata.co

Photographer :
Alexandra Meurant
Louis Cusy
Nicolas Simon



WWW.INATA.CO

INATA 1, rue de la Concorde 73000 Barberaz France +33 (0)6 45 36 33 67 contact@inata.co